
Verbale del Consiglio d’Istituto del 30.05.2024

Oggi 30 maggio 2024, alle ore 17.30, si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo “Da Vinci”
di Arzignano.
Sono assenti giustificati:
Marana Luisa, Montepaone Antonio, Breda Carla, Festa Stefania, Bertolazzi Maria Teresa,
Danieli Mattia

Verificato il raggiungimento del numero legale, si apre la seduta e si inizia la discussione
dell’Ordine del Giorno 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente
Dopo alcune precisazioni, il Verbale viene approvato con la sola astensione del dott.Mistè,
perché assente durante la seduta precedente 

2. Approvazione del Conto Consuntivo anno 2023
La  dott.ssa  Stefania  Capitanio,  in  qualità  di  consulente  e  responsabile  della
Amministrazione  Scolastica  dell’Istituto,  relaziona  sul  documento,  in  particolare
giustificando la  diminuzione della consistente somma di €.117.000, radiati dagli impegni
ancora mesi fa ed il residuo cassa di circa 20.00 €uro.
Viene messo ai voti il consuntivo del 2023.
Dopo ampia discussione il conto consuntivo viene approvato all’unanimità
(vedi allegato 1)

3. Variazione programma annuale 2024
La dott.ssa Capitanio illustra la variazione prevista in P02, secondo il documento allegato in
copia nella convocazione del Consiglio di Istituto e già a disposizione del consiglieri.
Vengono messi ai voti le variazioni al Programma Annuale.
Le  variazioni,  per  lo  più  conseguenti  ad  interventi  economici  del  Ministero,  vengono
approvate all’unanimità.
(vedi allegato 2)

4. Aggiornamento regolamento negoziale
Il  documento,  allegato  in  copia  nella  convocazione  del  Consiglio  di  Istituto  e  già  a
disposizione del consiglieri, viene brevemente discusso ed approvato all’unanimità. 
Viene  spiegato  che  per  gli  acquisti  inferiori  ad  €.5000,00  è  stato  necessario  dare  la
possibilità alle scuole di poter continuare nel percorso degli acquisti già intrapreso, e che da
ottobre la normativa sarà diversa, , in conseguenza dell’entrata in vigore del nuovo codice
dei contratti - decreto legislativo n.36/2023.
Viene precisato che si potrà acquistare solamente tramite le piattaforme ministeriali e tutto
verrà  organizzato  nel  sistema  “amministrazione  trasparente”:  nel  momento  in  cui  si
acquista con la piattaforma c'è un processo di registrazione che consente la intersecazione
tra le varie piattaforme, e tutto viene inviato al Ministero, tramite collegamenti informatici. 
La  dirigente  avrà  autonomia  di  incarico  diretto  fino  a  €.20.000,00,  onde  evitare  di
convocare  continuamente  gli  organismi  competenti  a  deliberare:  alcuni  incarichi,  come
quelli per le gite scolastiche, sarebbero altrimenti ingestibili.
Viene  messo  ai  voti  il  regolamento  dell’attività  negoziale  ai  sensi  dell’art  45  del  DI
129/2018, modificato dal D. L.vo 36/23.
Il regolamento viene approvato all’unanimità.
(vedi allegato 3)
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5. Orario scolastico 2024 /2025
Oggetto di discussione è la possibilità di anticipare di 5 minuti l’inizio delle lezioni dall’anno 
scolastico 2024/2025, in conseguenza delle difficoltà organizzative espresse dall’azienda 
STV, che gestisce il trasposto pubblico.
Vi è un numeroso gruppo di ragazzi che utilizza il pulmann per recarsi a scuola, e pertanto 
la questione è rilevante.
La segreteria ha già approfondito la questione studiando le tabelle di tutti gli arrivi della 
mattina e di tutte le partenze dopo le ore 12.00.
I criteri per la scelta dell’orario delle lezioni devono contemperare le necessità logistiche del
trasporto pubblico con le necessità didattiche, in quanto molti allievi abitano a distanze 
anche superiori ai 15 chilometri, per coprire i quali necessita, considerati i cambi, un tempo
di percorrenza che si avvicina ai 50 minuti.
Inoltre, si deve considerare che i ragazzi non possono giungere nei pressi della scuola 
prima di 15 minuti dall’inizio delle lezioni e non è opportuno attendano il bus, finite le 
lezioni, per più di 15 minuti, onde evitare di partire troppo presto la mattina ed arrivare già
stanchi a scuola, e rientrare a casa nel pomeriggio, riducendo il tempo studio o da dedicare
a  sport o attività personali.
La dirigente riferisce che quest’anno ha avuto molte domande di permessi permanenti, di 
entrata o uscita diversa, rispetto al suono della campanella, per la difficoltà di prendere il 
bus precedente o successivo e questo ovviamente penalizza l’attività didattica della prima e
della sesta ora.
I consiglieri concordano sul fatto che già l’anno scorso si è presa una decisione di modifica 
dell’orario, anticipando di ben 15 minuti, rispetto al precedente sistema, l’inizio delle 
lezioni, ed aprendo la scuola 20 minuti prima per consentire una confortevole attesa in 
luogo caldo. Dal prossimo anno, potrebbe essere necessario aprire la scuola alle 7.10.
Appare pacifico che la decisione vada coordinata con il Consiglio d’Istituto del Galilei, in 
quanto una scuola da sola non risolve il problema del traffico della mattina.
Infine, si evidenzia che spesso gli orari non sono rispettati dai bus.
Poichè anche il collegio docenti ha espresso un parere a strettissima maggioranza, la 
decisione viene sospesa e rimandata, auspicando un tavolo che coinvolga tutti gli 
interessati, insieme. 

La seduta viene tolta alle 18.45

La verbalizzante
prof. Longhi Claudia Maria

La Presidente
Daniela Brea
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